

41. MKVS nimmt Schmelzklebstoffe in den Focus

Vom 17. bis zum 19. Oktober 2016 fand zum 41. Mal das Münchener Klebstoff- und Veredelungs-Symposium – kurz MKVS – statt. In diesem Jahr kamen rund 250 Teilnehmer aus 18 Ländern zum Symposium, um sich über aktuelle Trends im Bereich der Klebstoff-, Druck- sowie Converting-Industrie zu informieren.



© Hinterwaldner

Stephan Hinterwaldner, Dr. Marco Holst (Treofan Germany), Dr. Michael Gerstenberger, Dr. Jürgen Wegner (ChemQuest Europe), (v.l.n.r.)

Den Veranstaltern Stephan Hinterwaldner und Dr. Michael Gerstenberger ist es mit ihrem Team wieder gelungen, ein interessantes Programm zusammenzustellen. Die insgesamt 28 Vorträge fokussierten diesmal Themen rund um den Bereich Schmelzklebstoffe. Im Plenarvortrag ging es zum Beispiel um reaktive Schmelzklebstoffe, Königsklasse der Schmelzklebstoffe (Dr. Jürgen Wegner, ChemQuest) und der Keynote Speaker Dr. Marco Holst (Treofan) trug über den Schutz vor Mineralölen in Verpackung aus Papier und Folie vor. Auf großes Interesse stieß auch der Forschungsvortrag der Universität Erlangen-Nürnberg. Er vermittelte Wissenswertes

zu Untersuchungen von geruchsintensiven Verunreinigungen in Produkten des täglichen Lebens mittels Methoden der Aromaforschung. Die Ergebnisse der noch nicht abgeschlossenen Untersuchungen zu diversen Klebstoffarten werden im Rahmen des nächsten MKVS präsentiert. Das 42. Münchener Klebstoff- und Veredelungs-Symposium findet vom 23. bis 25. Oktober 2017 statt. Den Schwerpunkt wird das Thema „Glueing – Converting – Printing“ bilden. Per Call for Papers sind potentielle Referenten eingeladen, ihre Themenvorschläge einzureichen. //

Weitere Infos: www.mkvs.de